

**Sortir**

**Akébé : des "Plaisirs du monde" au "Paradis"**



Photo : D.R

Au Moulin rouge, laissez-vous balancer au rythme afro d'ici et d'ailleurs.



Photo : D.R

La nouvelle gérance a retapé la boîte.

**Line R. ALOMO**

Libreville/Gabon

*A première vue, on pourrait croire que la zone n'a pas grand attrait, tant le quartier aurait une réputation sulfureuse. Et si vous dépassez les préjugés pour aller vous trémousser au Moulin rouge ce week-end ?*

**ET** si on allait à Akébé ? Non merci ! Ce serait peut-être aller vite en besogne de décliner, sans autre forme de procès, une offre dont on ignore les contours. Il faut peut-être toucher du doigt avant de commenter. Car Akébé, c'est en premier ce bureau de La Poste qui semble avoir résisté à l'usure du temps. Au coin de la rue, encastrée dans le décor au carrefour auquel elle donne son nom, La Poste d'Akébé impose sa majesté à un rond-point où trône un monument anonyme, comme on en compte dans la capitale.

Le jour du passage des équipes de l'Union, difficile de se rapprocher pour mieux cerner cet objet de curiosité. Une malade mentale, dont personne ne peut prévoir les états d'esprit, semble avoir pris possession des lieux. Par prudence donc, on admire l'œuvre d'art – un couple, dos contre le symbole géant de la lutte contre le VIH/Sida – de loin. On retient juste que les couleurs sont gaies.

Au service du Patrimoine du ministère de la Culture, difficile d'en savoir davantage. A Akébé, la balade ne fait que commencer.

**ARRÊT AUX PLAISIRS DU MONDE\*** Prenez donc l'axe qui mène à l'église des Rois mages. Faites vos courses au passage dans le Cecado sur votre gauche. Ressortez de là, les bras chargés et faites un stop à l'hôtel sur votre droite, pour un repos mérité. Les tarifs sont accessibles à toutes les bourses. Wifi gratuit, climatisation, télé câblée. Le choix est large, les commodités sont les mêmes.



Photo : LRA

Un stop à l'hôtel d'Akébé pour votre repos.

Et si une petite faim vous tenaille, le vendeur de mouton, dont les effluves de la cuisson sentent l'oignon grillé, saura satisfaire les attentes de votre palais. Mais avant, "Aux Plaisirs du monde", un motel ouvert 24h/24, mérite le détour. Discret, intime, vous ne serez pas déçu si tel est votre désir de satisfaire un

besoin naturel. **UN AUTRE STOP AU PARADIS\*** On remarque au passage que le quartier Akébé s'est peuplé et que les immeubles ont poussé et continuent de pousser comme des champignons. Et voilà le promeneur face à l'église des Rois mages d'Akébé. Une belle architecture avec sa croix rouge



Photo : LRA

Le beau monument qui trône au carrefour de la Poste d'Akébé.

qui dépasse d'une tête le bâtiment principal, comme pour être vu de loin. Un peu comme l'étoile, dans la bible, qui guidait les pas des rois mages allant rendre hommage à l'enfant Jésus. Vous êtes catholique, faites un signe de croix et confiez une intention à Dieu. Et, poursuivez votre chemin.

Au tournant, toujours côté droit et face à la station Engen, une pause s'impose. "Le paradis", petit snack-bar restaurant chic sympa, est niché là entre les bâtiments. Le cadre est simple mais si joliment coloré. Jennie, à votre service, un tantinet timide, dévoile le possible contenu des marmites : "Viande de brousse :

*gazelle au bouillon, antilope ou porc-épic au chocolat. Et vous pouvez aussi avoir du blanc de poulet pané à la ratatouille. Sinon la carte est large. Il ne tient qu'au client de faire son choix.»*

De 7h à 23h30, "Le paradis" vous ouvre ses portes avec un petit déjeuner ou même une bière entre amis.

**ATTERRISSAGE AU MOULIN ROUGE\*** Vous êtes déjà repu ? On n'en a pas terminé. La balade se poursuit. Et si, pour ce week-end, vous alliez tester la piste de danse du Moulin rouge au Carrefour Hassan ? La nouvelle gérance a retapé la boîte de nuit. Les tons rouges du moulin sont prononcés, les coussins des sièges sont douillets. Le cadre est spacieux, capitonné. Les miroirs, dès l'entrée, vous dévoilent déjà votre allure.

À l'intérieur, d'autres vous renseignent sur votre pas de danse. Une belle compétition avec vous-même vous permet d'ajuster votre coup de rein si jamais il n'est pas assez cadencé. Mais attention, le Moulin rouge n'ouvre que du mercredi au samedi de 20h à l'aube. Le temps qu'il faut pour adoucir vos mœurs autour d'une plage musicale sélecte qui alterne rumba, salsa, biguine, rock'n roll, zaïko, zouk et même la musique traditionnelle. De quoi vous remettre en harmonie avec vous-même.

Et, en octobre prochain, si rien ne change les prévisions, le nouveau gérant, apprend-on, veut lancer une saison de cabaret spectacle. De quoi vous convaincre définitivement qu'Akébé ce n'est que du bonheur !

Et si le Moulin rouge est trop rouge pour vous, Kalvine en face, tout aussi nigh-club, fera assurément votre joie.

Qui disait déjà qu'il n'y avait rien à voir à Akébé ? Des "Plaisirs du monde" au "Paradis", en passant par le Moulin rouge ou Kalvine, Akébé a ses beautés pour qui s'expurge des préjugés.



Photo : D.R

Cadre coquet et sympa, laissez Jennie, la serveuse du "Paradis", vous déposer votre plat de gibier avec le sourire.